



新型コロナウイルス感染拡大影響受け 例会休会続く...

5月19日も休会が決定

伊東ロータリークラブでは、新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け4月7日から例会を休会している。今後の再開の見通しが立たない中、例会場であるホテルラヴィエ川良の6月末までの休館が決まり、例会開催は益々厳しい状況となった。そんな中4月21日の今年度、次年度合同理事会において、5月19日の例会を暖香園で行うことが暫定的に決定された。これを受け開催に向けた準備を進めてきたが、5月4日の日本政府からの緊急事態宣言延長の報を受け、6月2日までの休会を余儀なくされる事となった。今後は6月9日の新緑例会および今年度最後となる6月23日のクラブ協議会開催に向け、準備を進めることになった。

台北中央、上海城中RCより沢山のマスクが寄贈

世界的なマスク不足の中、姉妹クラブを締結している台北中央ロータリークラブとその子クラブになる上海城中クラブから沢山のマスクが届けられた。日本では新型コロナウイルス感染拡大が止まらず、マスク不足が深刻なことから、両クラブが親善、友好の証として寄贈してくれたもの。

4月21日の今年度、次年度合同理事会において、その有効利用を協議した結果、伊東市に2000枚のマスクを寄贈する事がきまった。4月24日に上村会長が市役所に小野達也市長を訪ね、マスクを寄贈し、市長からは感謝のお言葉を頂いた。この件は、26日の伊豆新聞で報道され、2620地区のホームページにも投稿されている。マスク希望の会員には、事務所に配布中。お問い合わせは、事務局まで。

幹事報告

- ①2620地区では医療用フェイスシールドを両県第1・第2感染症指定医療機関へ寄贈するとともに、ロータリアン（医療従事者）へ配布することとなり、伊東RCでも望月歯科医院に配られました。
- ②地区HPに「今こそ支え合おう！ロータリアンの事業所サービス」として、事業所のサービス等を広報できることになりました。
- ③今月のロータリーレート 1ドル107円
- ④4月26日、上村会長がめでたく還暦を迎えられました。会長在任中だけに、みんなで盛大にお祝いしたかったところですが、お祝い例会が中止になり誠に残念です。その上村会長より、しばらく例会でお顔を合わせていない皆様へメッセージがございます。



上村会長から皆さんへのメッセージ

皆様、ご無沙汰しています。会長の上村です。今般の新型コロナウイルス感染拡大により皆さんの生活も大きく影響を受けている事と思います。ロータリークラブの活動でも例会を休会せざる負えない状況となっており、寂しい限りです。そんな中、2月にご来訪頂いた上海城中、台北中央、両ロータリークラブから沢山のマスクをお贈り頂きました。世界的なマスク不足の中、大変有難いことであり、ロータリークラブの友情に深く感謝いたすところであります。

今後の例会に関しては6月以降の開催に向けて情勢分析と準備を致しておりますが、川良さんの休館もあり、場所の選定、内容の精査が必要で、決定次第に皆様にお伝えするように致します。今年度も残りわずかとなってしまいましたが、皆様の健康を第一に、そして一日も早くみんな元気な笑顔でロータリー活動を再開出来る事を願って止みません。

今後とも、ご理解ご協力の程よろしく願いいたします。

伊東RC新聞



第01号
発行所
伊東ロータリークラブ
発行日：たま～に

新型コロナウイルスに負けずに
頑張ろう伊東！